



Tras 30 años, dos mujeres disputarán la presidencia de México en 2024

Las elecciones presidenciales de 2024 serán históricas para México, pues por primera vez en 30 años, dos mujeres ahora de los partidos políticos de mayor fuerza en la nación figurarán en la boleta: Claudia Sheinbaum del partido Morena y Xóchitl Gálvez, del Frente Amplio por México. La existencia de dos candidatas en los próximos comicios electorales aumenta la probabilidad de que por primera vez una mujer gobierne México. En los últimos comicios celebrados en 2018, Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón se lanzó como candidata presidencial, sin embargo, el hartazgo hacia partidos como el PRI y el PAN, le dieron la victoria a Andrés Manuel López Obrador, de Morena, un partido que nació como un movimiento de izquierda.

https://abcnoticias.mx/nacional/2023/9/6/tras-30-anos-dos-mujeres-disputaran-la-presidencia-de-mexico-en-2024-197533.html